

Vorlage der öffentlichen Sitzung des Gemeinderats



Stadtverwaltung
WALLDORF

Walldorf, 27.10.2021

Nummer GR 142/2021	Verfasser Herr Nemeč	Az. des Betreffs 104.6; 761.42	Vorgänge FA 26.10.2021
------------------------------	--------------------------------	--	----------------------------------

TOP-Nr.: 9.

BETREFF

Antrag der Keglervereinigung Walldorf auf Erhöhung des monatlichen Zuschusses zur Entlohnung des Bahnwartes

HAUSHALTAUSWIRKUNGEN

HINZUZIEHUNG EXTERNER

BESCHLUSSVORSCHLAG

Der Gemeinderat beschließt die Erhöhung des Zuschusses an die Keglervereinigung zur Vergütung des Bahnwartes, rückwirkend zum 1. April 2021, entsprechend der Empfehlung des Finanzausschusses.

SACHVERHALT

Die Keglervereinigung Walldorf e. V. hat mit dem in der Anlage beigefügten Schreiben vom 3. Juli 2021 einen Antrag auf Erhöhung des Zuschusses für den vom Verein beschäftigten Bahnwart, der die Pflege und Wartung der Kegelanlage in der Astoria-Halle durchführt, von 500 Euro auf 589 Euro gestellt. Der Verein begründet die Erhöhung dahingehend, dass sich durch den personellen



Wechsel des Bahnwartes, die Kosten erhöht haben. Der finanzielle Mehraufwand kann nach Angaben des Vereins nicht aus der Vereinskasse beglichen werden.

Seit dem Jahr 2008 ist – mit Einweihung der Astoria-Halle und der damit einhergehenden Inbetriebnahme der Kegelanlage - der Verein mit deren Instandhaltung betraut. Im Rahmen der Pflege und Wartung der Anlage werden insbesondere folgende Arbeiten durchgeführt:

- Säuberung der Kugelauffläche, sowie des Kugelfang- und Anlaufbereichs
- Reinigung der Fehlwurfrinnen und der Rücklaufspuren
- Säuberung des Kegelstellautomaten
- Wachsen und Polieren der Kugelauffläche
- Pflege des Anlaufbereichs
- Reinigung der Kugeln, der Kegelbildanzeige und Ergebnisanzeige
- Säuberung der Bedienpulte
- Wartungsarbeiten im Bereich des Kegelstellautomaten, des Kugelelevators, der Kegelbildanzeige, der Bedienpulte und der Kegelbahnbeleuchtung

Damals wurden diese Inhalte am 6. Mai 2008 in eine vertragliche Vereinbarung gegossen. Der Vertrag ist in der Anlage beigefügt. Insoweit soll der Vertrag betragsmäßig von derzeit 500 € auf 589 € angepasst werden. Die jeweiligen Zuschüsse für die Personalkosten sowie für die Bahnpflege und Unterhaltung werden als Entschädigungsleistung monatlich an den Verein überwiesen.

Vorberatung im Finanzausschuss:

Der FA hat in seiner Sitzung am 26. Oktober vorberaten und empfiehlt dem Gemeinderat die Zustimmung zur Erhöhung des Entschädigungsbetrags zum 1.4.2021.

Matthias Renschler
Bürgermeister

Anlagen